



NOTA DE PRENSA N° 279-2012-GORE-ICA/U.I.I.

PRESIDENTE REGIONAL ENCARGADO APADRINA DEPARTAMENTO DE ODONTOPEDIATRÍA EN EL HOSPITAL REGIONAL DE ICA



Con la Finalidad de fortalecer el servicio médico que se brinda a la población de la Región Ica, con áreas de atención especializadas, en el Hospital Regional de Ica fue inaugurado el Departamento de Servicio de Odontopediatría, logrado gracias a las pertinentes coordinaciones con la Presidencia del Gobierno Regional de Ica.

El área fue apadrinada por el Vicepresidente Regional de Ica, actual Presidente Regional Encargado Ing. José Luis Huasasquiche Gutiérrez, estuvo presente el Director del renovado y moderno Hospital Regional Dr. Arturo Franco Soto, quien manifestara, que se ha iniciado una importante fase para la realización de cirugías maxilofaciales con el apoyo del área de cirugía del nosocomio, esta avanzado el trabajo de perfeccionamiento que apunta a lograr la apertura del servicio como departamento.

Huasasquiche Gutiérrez, expreso su satisfacción por el trabajo que se viene realizando, orientado a brindar un mejor servicio a la población, dijo: “a la gente nos debemos y ellos merecen el mejor trato y la mejor atención”, comprometió a los médicos y enfermeras a dar todo su esfuerzo y dedicación por las personas que por diversos motivos de salud llegan al Hospital.

Ica, 03 Diciembre del 2012

UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL

TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA SEGURA Y DESARROLLADA

